

EMPRENDEMOS: Móstoles celebra este miércoles, 26 de noviembre, la Jornada Informativa sobre franquicias "Franquíciate en Móstoles"

Fecha de publicación: 21/11/2014 0:00

Descripción:

La jornada "Franquíciate en Móstoles", en el Vivero de Empresas de 10:00 h a 14:00 h (C/ Federico Cantero Villamil, 2B 28935, Móstoles Tecnológico) informará a los emprendedores asistentes de los recursos de apoyo que tienen a su disposición los emprendedores en Móstoles para la creación de pymes; las ventajas y aspectos a tener en cuenta a la hora de iniciar un proyecto franquiciado por parte de AEF (Asociación Española de Franquiciadores).

Se ruega confirmación de asistencia en el teléfono 91.685.30.90 por aforo limitado de la sala.

En el transcurso de esta jornada también se ofrecerá información de las normas del Código Deontológico de la Franquicia Europea; información de la próxima celebración de "FRANQUISHOP Móstoles"; información del concurso "Franquíciate en Móstoles" para promover la apertura de nuevos negocios comerciales en el municipio; información sobre financiación disponible para iniciar un proyecto franquiciado por Banco Sabadell.



El Vivero de Empresas acogerá el próximo miércoles, 26 de noviembre, la jornada informativa "**Franquíciate en Móstoles**", enmarcada en una Estrategia de Promoción de la Franquicia producto del convenio alcanzado entre el Ayuntamiento de Móstoles y AEF (Asociación Española de Franquiciadores) el pasado mes de marzo. El objetivo de dicho convenio es incentivar la implantación de franquicias de primeras marcas en la ciudad y de potenciar a las pymes a través de un proceso de modernización e innovación de sus líneas de negocio.

La jornada "**Franquíciate en Móstoles**", en el Vivero de Empresas de 10:00 h a 14:00 h (C/ Federico Cantero Villamil, 2B 28935, Móstoles Tecnológico) informará a los emprendedores asistentes de los **recursos de apoyo** que tienen a su disposición los **emprendedores en Móstoles para la creación de pymes**; las **ventajas y aspectos**

a tener en cuenta **a la hora de iniciar un proyecto franquiciado** por parte de AEF(Asociación Española de Franquiciadores).

Se ruega confirmación de asistencia en el teléfono 91.685.30.90 por aforo limitado de la sala.

En el transcurso de esta jornada también se ofrecerá información de las normas del Código Deontológico de la Franquicia Europea; información de la próximacelebración de "**FRANQUISHOP Móstoles**"; información del **concurso "Franquíciate en Móstoles"** para promover la apertura de nuevos negocios comerciales en el municipio; información sobre **financiación disponible** para iniciar un proyecto franquiciado por Banco Sabadell y **experiencias de franquiciados de éxito**.

La **Feria de Franquicias "FRANQUISHOP Móstoles"** tendrá lugar el 22 de enero de 2015 en el Hotel Ciudad de Móstoles de 10:00 a 14:00 horas y de 16:00 a 18:00 horas con la presencia de más de alrededor de 20 franquicias con mesas informativas en las cuales a través de cita previa las franquicias informarán a los emprendedores interesados de las características, condiciones y metodología para iniciar el proyecto franquiciado.

El **Concurso Nacional "Franquíciate en Móstoles"**, en enero de 2015, está ideado para promover la apertura de nuevos negocios comerciales en el municipio; iniciativa que pretende generar las mejores condiciones para iniciar proyectos empresariales en una zona de crecimiento económico en el municipio, poniendo en valor la actividad comercial en régimen de franquicia que se iniciará en enero de 2015 por parte de EMPRENDEMOS del Ayuntamiento de Móstoles.

Por otra parte, en esta estrategia de promoción de la franquicia en Móstoles, se contempla el proyecto "**Locales amables a la inversión**", que pretende incentivar, dinamizar e impulsar la economía local, así como fomentar la actividad emprendedora y empresarial de la ciudad y generar las mejores condiciones para crear empleo. Dicho proyecto forma parte de un paquete de medidas (como las licencias 'express') impulsadas por el Alcalde, Daniel Ortiz, para establecer las mejores condiciones posibles para que los emprendedores y empresarios puedan desarrollar sus ideas de negocio, en el marco de convertirse en ciudades "Business Friendly".

La actividad comercial en régimen de franquicia, desarrollada por medio de los denominados acuerdos o contratos de franquicia, mejora normalmente la distribución de productos y la prestación de servicios, puesto que da a los franquiciadores la posibilidad de crear una red de distribución uniforme mediante inversiones limitadas, lo que facilita la entrada de nuevos competidores en el mercado, particularmente en el caso de pequeñas y medianas empresas, con el consiguiente aumento de la competencia entre marcas.

Al respecto, mediante este convenio, se llevarán a cabo actuaciones para la innovación, modernización y especialización de los sectores comercial y de servicios, fomentando la figura de la franquicia como instrumento de sostenibilidad, crecimiento y rentabilidad para pymes y emprendedores.

Desde el Ayuntamiento de Móstoles se hace especial hincapié en fomentar la modernización y la innovación de sectores como el comercio y los servicios, tan importantes como estratégicos para la economía local.

Quien es AEF

AEF es una asociación empresarial, de ámbito nacional y sin fines de lucro, que tiene, entre otros, como fines principales, la defensa de los principios deontológicos y bases teóricas que deben regir la aplicación de la franquicia en España y las relaciones entre los franquiciadores, por un lado y los franquiciados, por otro; la creación de servicios comunes de naturaleza asistencial y promoción de la franquicia en España; así como, entablar y mantener contactos con los organismos oficiales, actuando y colaborando con ellos. Actualmente, la facturación de los miembros asociados representa el 72% del volumen de negocio del mercado nacional.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)